

Venezuela denuncia en la ONU impacto de voracidad financiera en DD.HH.



Ginebra, 2 mar (RHC) El embajador de Venezuela en la sede de la ONU en Ginebra, Jorge Valero, emitió un fuerte cuestionamiento a la voracidad financiera capitalista y sus nefastos efectos para los derechos humanos de millones de personas en el planeta.

Durante su intervención en la 34 sesión del Consejo de Derechos Humanos, el diplomático criticó las políticas de austeridad aplicadas en numerosos países, las cuales 'afectan negativamente los derechos humanos de los pueblos, particularmente de los trabajadores'.

Al participar en el diálogo interactivo con el experto independiente Juan Pablo Bohoslavsky, centrado en las consecuencias de la deuda externa y las obligaciones financieras internacionales para el cumplimiento los derechos humanos, estimó el representante venezolano que esas medidas incrementan la desigualdad y la discriminación en el mercado laboral.

Valero recordó que su país sufre una agresión económica multifacética, en la cual 'se confabulan factores internos y foráneos que buscan erosionar nuestra democracia participativa, afectando la calidad de vida de nuestro pueblo'.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123114-venezuela-denuncia-en-la-onu-impacto-de-voracidad-financiera-en-ddhh>



Radio Habana Cuba